
!"#!

!""#!!"## $%& '($)* +(,-. /0,12

"#

$%&'()*

“ 你 感 觉 到 失 败 了

吗？” 西甲联赛皇马主场
0:1输给莱万特后，记者们
直接就把这个问题甩给了
卡佩罗。见过大世面的意
大利人很强硬:“没有，我
没觉得我已经失败。我们
在联赛和冠军联赛中都还

活着，而且，两项赛事都有
很长的路可走。当然，输球
对我们来说不利了一点，
因 为 我 们 没 有 抓 住 机
会。”卡佩罗还试图将输
球的责任转移到裁判身
上，“球员们告诉我，比赛

中我们应该得到好几个明
显的点球。”

但不管如何，输球总是
事实，伯纳乌球场球迷的愤
怒反应，也迫使皇马高层要
马上寻找到一个解决问题
的办法。输给莱万特的比赛

结束之后，皇马的高层就已
经举行了一次紧急会议，不
过并没有得出什么结论。昨
天，卡尔德隆、米贾托维奇、
卡佩罗三巨头再次聚首，商
谈对策。董事会发言人米格
尔·安赫尔在会后举行的新

闻发布会上说，董事会一致
表示继续信任卡佩罗，并希
望所有的皇马人团结一心。
尽管前进的道路十分艰难，
但前途是充满希望的。

皇马体育主管米贾托
维奇也在新闻发布会上为

卡佩罗说好话，称后者是信
得过的教练，现在要紧的是
加强团结，共渡难关。他还
将球队成绩不佳的责任揽
到自己身上，说俱乐部主席
卡尔德隆让他全权负责球
队事务，所有决定都是他和

技术班子作出的，与卡尔德
隆无关。米贾托维奇还表
示，自从卡尔德隆和他上任
以来，已解决了球队很多表
面上看不出来的问题。在谈
到皇马输给莱万特时，他认
为皇马输掉了一场重要的
比赛，所以球迷不满，但今

后还有很多取胜的机会。
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不过虽然皇马俱乐部

表态要力挺卡佩罗，但西班
牙不少媒体断言，卡佩罗在
皇马的日子已经进入了倒
计时，皇马之所以作出意大
利人留守的决定，是卡尔德
隆的缓兵之计。《阿斯》
报甚至断言，意大利
人告别银河战舰的
大限之期就在今
夏6月。

卡尔德隆

身边的一位亲信告诉西班牙
大报《世界报》，卡佩罗的帅

位已经危险了，“除了卡尔德
隆和米贾托维奇外，皇马高层
所有人都反对卡佩罗。而且，
现在卡尔德隆和米贾托维奇
也不太相信卡佩罗了，但卡尔
德隆现在也有顾虑，那就是如
果解雇卡佩罗的话，就意味着

皇马新领导班子的一次重大
失败，而卡尔德隆一直把卡佩
罗和自己定位为皇马的成功
者。”而且据媒体披露，是米
贾托维奇最终说服了卡尔德
隆不在即刻对卡佩罗下手，理
由很简单，一旦就此易帅，于

动荡之中的皇马犹如另外一
记重棒，冠军联赛重新开赛在
即，无论是谁接管皇马都不能
保证避免颓势。
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“卡佩罗，到六月为止，

舒斯特尔，下一个。”《阿斯》
报用了这样的标题开始终结
卡佩罗时代。文章中说，从上
任伊始的雄心勃勃，到随着联
赛深入的步履维艰，卡佩罗在
皇马的执教，称得上浓缩了金
牌教练此前所有的经历，惟一

可惜但也是没有补救机会的
是，卡佩罗或许不能再次在伯

纳乌享受顶礼膜拜了。毕竟，
大笔转会费换来这样的成绩，
是任何球队，特别是皇马所不
能接受的。

作为《阿斯》报提到的接
任者，德国前国脚舒斯特尔被
《阿斯》报放到了版面上，舒

斯特尔是西甲的老朋友，球员
时代，巴萨、皇马、马竞都留下
过他的足迹。在执教生涯中更
是执掌过莱万特、赫塔菲的教
鞭。《阿斯》报分析道，卡尔德
隆和米贾托维奇已经统一了
认识，最后这段艰难的岁月，

卡佩罗只能自己来扛。至于现
在不换帅的原因，“钱”，《阿
斯》报一针见血，皇马不会在
赛季结束前辞退卡佩罗，一个
更重要的原因是钱。1600万
违约金，当成奖金花还差不
多，好歹让大家都开心。如果

输球又输钱，一向将利益用显
微镜看几遍的皇马高层，是不
会干这件事情的。

卡佩罗的态度？只有一句
话:“主席，即使离开，我也会
拼尽全力，流血流汗但决不流
泪！” 78
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后的意大利足球并没有因
为获得2006年世界杯赛冠
军而得到重生。数以千计的
人 5日参加了意大利警察
拉奇蒂的葬礼，向这位在 2
日发生的足球暴力事件中
丧生的人表示哀悼。他的去

世，震惊了整个意大利足坛
并带来了极为深远的影响。

此次暴力事件无疑为
意大利申办2012年欧洲杯
的前景笼罩了一层阴霾。在
此前与波兰和乌克兰 （!

"）、克罗地亚和匈牙利

（!"）的竞争中，意大利
一直处于上风，大有希望在
1990年举办世界杯赛后再
次举办大型足球赛事。但
38岁的拉奇蒂 2日在卡塔
尼亚主场迎战巴勒莫的比
赛中因球迷骚乱而丧生，使

得意大利的申办前景不再
无限光明。

新上任的欧洲足联主
席普拉蒂尼拒绝就拉奇蒂
的死将如何影响意大利的

申办发表言论，但他明确表
示支持意大利足协主席卢

卡·潘卡利推迟所有等级意
大利足球联赛继续进行的
决定。普拉蒂尼说:“我完
全支持关于推迟比赛的决
定。暴力正在毒害着欧洲足
球的发展。欧洲足联将同意
大利的足球专家和官员一

起来帮助足球解决暴力问
题。”国际足联主席布拉特
也表示，这一悲剧震惊了整
个世界。

另一方面，意大利总理
罗马诺·普罗迪 5日强烈
抨击了意大利足球联赛委

员会主席马塔雷塞的言
论。马塔雷塞称:“比赛不
能停止，这是第一原则。你
见过什么公司会无限期关
闭自己的工厂吗？”普罗迪
说:“这种观点仿佛认为足
球暴力是不可避免的。这

是完全无法接受的。将这
一事件看做正常同样不能
让人接受。意大利政府将
采取所有措施来对待这一
问题。”
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大利内政部长阿马托 5日
在罗马宣布，为了防止足
球暴力事件的发生，凡是
不符合安全标准的体育场
都将实行“闭门比赛”。至
于何时重开联赛，目前还
未有明确的说法，但意大

利足协紧急专员潘卡利透
露，联赛最早可能于本周
末重新开赛。

当天下午，在球迷骚乱
中不幸身亡的警官拉奇蒂
的葬礼在西西里岛的卡塔
尼亚市举行。尔后，意大利

政府官员和意大利奥委会、
足协的体育官员等在位于
罗马的总理府召开紧急会
议，商讨防止足球暴力、打
击足球流氓的措施。

在会后举行的联合新
闻发布会上，阿马托宣布了

一系列赛场安全措施，主要
包括强化执行涉及球场安
全的《皮萨努法规》，不符
合安全标准的体育场将禁
止球迷进入现场观看比赛，
禁止主场足球俱乐部向客
队球迷发售团体球票，警方

对肇事球迷的扣留时间由

36小时增加到 48小时，禁
止10岁以下儿童现场观看

比赛，另外还将加强对球场
安全设施的检查和改善，尤
其是要检查那些号称不足
一万名观众席位的小球场
的场馆设施。

阿马托表示，这些措施
还要在 7日的内阁会议上

进行讨论，最终结果将在内
阁会议后宣布。

至于备受关注的重启
联赛问题，意大利足协紧急
专员潘卡利表示，足协将在
政府内阁会议之后才会作
出决定，不过只要技术条件

适合，联赛有可能在本周末
重新开始。

据当地媒体报道，目前
意大利符合安全标准的体
育场为数不多，达标的意甲
联赛的球场只有4个，包括
罗马的奥林匹克体育场、锡

耶纳的阿特米奥 -弗兰基
体育场、都灵奥林匹克体育
场、巴勒莫的伦佐 -巴尔
贝拉球场。著名的米兰圣西
罗球场没有达标。

另据媒体估算，意甲联
赛停赛一轮造成的经济损

失约为3700万欧元。
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^_` 北京时间 2月
5日 3:30，甲 A年代延边

足球神话的缔造者、被中国
球迷亲切地称呼为 “崔教
授” 的韩国著名教练崔殷
泽因病逝世，享年66岁。

中国足球职业联赛始
于1994年，韩国人崔殷泽
也许不是最好的外教，但他

却是第一位延边的外籍教
练。这位韩国老人给人留下
深刻印象的是他带领在
1996赛季还在为保级而战
的延边敖东，在1997赛季
却一举夺得甲 A联赛第 4
名的好成绩。

不过，由于 1998赛季
初球队成绩不佳，加上身体
健康原因，崔殷泽中途下
课。从2000年开始专门针
对中国青少年创立了足球
专业网站 “崔殷泽足球学
校”。崔殷泽对中国的恋

情，恐怕在他致中国球迷的
公开信中最能体现出来:
“1997年，这是在我的一生
当中永远不能忘怀的一年。
这一年给了我在人的一生
之中不可多得的光荣和自
豪。我深知，对于像我这样

一个六旬老者来说，这样的
光荣和自豪恐怕是不会再
有了。也就是说，这一年给
予我的也许是属于我的最
后一次莫大的光荣和自豪。
况且，给予我这样的光荣和
自豪的，不是生我养我的国

度，而是异国他乡———延边
乃至更大范围的中国。每当
我想到这一点时，我就禁不
住感慨万千，心潮澎湃，从
而使我产生了一种想法:中
国，是在我一生中给我留下
最美好回忆、令我最感激不

尽的国度。” !Ca"
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^_` 在贝克汉姆还
没有赴美国前，已经有美女

向他示爱了，她就是今年
16岁的美国歌坛天才少女
JoJo。

在近日接受一杂志采访
时，JoJo说:“小贝长得太
帅了！就因为他，我已经成了
一个超级球迷，我在电视屏

幕上一看到他的模样就被迷
倒了，现在他要来洛杉矶银
河队踢球，我觉得这简直就
是天赐良机，让我们有机会
了解对方。但是，辣妹看起来
老得已经可以当我的老妈
了，我肯定不可能和她建立

良好的关系，我和她之间也
没有什么共同语言，希望我
这么说她不要生气，我只是
在实话实说。” !lm"
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^v` 北京时间昨天，
英超利物浦俱乐部在官方网

站宣布，俱乐部董事会已经
同意了美国体育大亨乔治·
吉勒特和汤姆·希克斯的收
购计划，俱乐部董事会还一
致号召俱乐部其他股东支持
这个收购计划。至此，利物浦
成为继切尔西和曼联之后又

一家被收购的英超豪门俱乐
部。外电媒体报道，这笔交易
金额将总共达到4.7亿英镑
（'! !"#$()*）。

外电媒体报道，这笔
4.7亿英镑的费用将会被

分成两个部分，其中 2.25
亿用来购买利物浦的股份
和偿还俱乐部负债，另外
的将用于利物浦新球场的
建设。利物浦主席大卫·摩
尔斯在利物浦俱乐部的官
方网站上说:“我相信，对

利物浦俱乐部、股东和所
有球迷来说，这将会成为
利物浦向前发展非常伟大
的一步。” !Ca"


